

L'insurrection des Boers dans le Transvaal devient formidable. Ces descendants de Hollandais, annexés assez arbitrairement à la colonie anglaise du Sud de l'Afrique, revendiquent à coups de carabines leur indépendance perdue, et les plus brillants succès ont jusqu'à présent couronné leurs vigoureux efforts. Le général Colley, commandant des troupes anglaises, deux fois vaincu, n'a pu être sauvé que par l'arrivée de renforts considérables. La Hollande ne cache pas ses sympathies pour la cause de ses fils éloignés qui d'ailleurs trouvent des défenseurs au cœur même de la Grande-Bretagne.

\* \* \*

Rien de bien important dans les autres pays européens. La question grecque demeure stationnaire. Une crise ministérielle vient de mettre les libéraux au pouvoir en Espagne. En France, les Chambres sont en session ; les deux présidents, MM. Léon Say et Léon Gambetta, ont été réélus. La presse discute l'orthodoxie constitutionnelle du rôle joué par Gambetta, et ce dernier annonce assez clairement son intention de devenir prochainement chef du ministère. Les élections municipales qui ont eu lieu indiquent peu de changements dans l'opinion publique, si ce n'est à Paris, où le nombre des conservateurs siégeant au conseil de ville a été augmenté de quatre. Les élections générales auront lieu cette année et il ne se fera rien d'important avant cet événement.

GUSTAVE LAMOTHE.

---